

ピンチをチャンスに

ゴールデンウィークに入る前に、東京都の小池知事が都民に「ステイホーム」を呼び掛けました。全国的に言われている、「不要不急の外出を避け、家にいよう」ということです。

4月25日（土）の夜のニュースに「人けのない湘南海岸の様子」や「自由席乗車率0の東京発の新幹線」「主要商店街」等のことがありました。その1週間前のニュースと比べて内容が全く逆になっていると同時に、人々の自律性・自発性、努力が垣間見え、驚きさえ感じました。このコロナ禍のピンチを一人ひとりのモラルの向上や自律の実践を行うチャンスだと考えます。普段なかなか学校では実践できない部分をこの期間で身に付けることができると考えます。学校からはいつも一方的な情報発信ばかりで申し訳なく思っていますが、学習を含めた家庭生活をぜひとも計画的に、そして継続的に行って欲しいと願います。「早寝早起き」「お手伝い」「料理作り」「部屋の片づけ」「読書」「日記」「英語での日常会話」など、どれもが学習に結び付く大切なことです。

お花がきれいです

校庭にはピンクと白のハナミズキが咲き誇り、また、ツツジも咲き始めました。アジサイも葉を青々とさせています。始業式の際はチューリップや桜が咲いていましたが、少しずつ違うお花が咲き、季節が春から初夏へと変わろうとしているんだなと実感します。



相談室からのお知らせ

子育てやお子さんの勉強・生活のことで、心配なことはありませんか。今年度もスクールカウンセラーと学習生活相談員の2人体制で相談をお受けいたします。相談したいことがありましたら、事前に学校まで連絡をお願いします。

- | | | | |
|--------------|-------------|-----------|------------|
| ○スクールカウンセラー： | 先生 | ○学習生活相談員： | 先生 |
| 相談時間 | 10:00～16:45 | 相談時間 | 9:00～15:45 |
| 相談日 | 火曜日 | 相談日 | 火曜日及び隔週木曜日 |

臨時休校の延長について

4月27日付伊勢崎市教育委員会文書「小学校・中学校・中等教育学校の臨時休業の延長について」により、伊勢崎市の学校は5月6日（水）までの臨時休業を5月31日（日）まで延長します。つきましては、保護者様には引き続きご負担をおかけしますがご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。臨時休業中のお子さんの預け先について、どうしても対応できないご家庭は、学校でお預かりいたしますのでご相談願います。

また、次の行事を中止又は延期しますのでご了承ください。

- 中止する行事
 - 5/8 予定のPTA運営委員会
 - 5/27 予定の3年校外学習（昆虫の森ほか）
 - 5/30 予定のPTA古紙回収
 - 6/2 予定の3年万引き防止教室
- 延期又は中止を検討する行事
 - 5/29 予定のプール開き
 - 5/29 予定の3年フォレストリースクール
 - 6/1 予定の児童引き渡し訓練
 - 6/3 予定の2年まち探検

※臨時休校期間及び行事の実施等について変更がある場合は改めてお知らせします。

